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Im Zuge der Medienkonvergenz sind Jugendliche heute sehr frei in der Auswahl audiovisueller Medieninhalte
sowie in der Gestaltung des sozialen Kontexts ihrer Nutzung. Das erleichtert besonders die der elterlichen Aufsicht
weitgehend entzogene gemeinsame Mediennutzung im Freundeskreis. Der Beitrag beleuchtet, welche Funktionen
gemeinsame Mediennutzung in der Entwicklungssituation Jugendlicher, ihrer Identitätsarbeit und besonders der
Ausdifferenzierung sozialer Rollen hat.

In the processes of media convergence teenagers have become more independent in choosing audiovisual media
content and in defining the social context of using such content. This facilitates shared media use within the peer
group and outside parental supervision. This paper argues that shared media use among friends serves specific
functions with regard to the development during adolescence, i. e. with regard to the differentiation of identity and
especially of social roles.
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